

Yuyuan Ma**2DGM****2022**

NOTE D'INTENTION

J'ai toujours détesté Tinder.

Parce que pour un sujet aussi merveilleux et complexe que l'amour, lorsqu'il demande trop peu de temps et d'énergie (pour glisser à gauche et à droite), l'amour se réduit à une locomotion musculaire vide de sens. Tinder est le burger grassex de l'amour. Rapide et banal, bon marché et vide. J'ai donc voulu faire un faux Tinder où on va matché avec les cubes de jeu Tetris. Je voulais faire une interface pour montrer que l'utilisateur match à une certaine forme, mais en raison de ma limitation technique, j'ai finalement décidé de simplement annoncer le résultat par des textes. Il y a un vrai match, mais l'utilisateur ne saura pas lequel, il devra le découvrir par des expérimentations.